

Emprenderán Una Campaña Contra Ruidos

Desde el próximo lunes, la policía iniciará una activa campaña contra los ruidos innecesarios e intensificará la vigilancia para evitar que se arrojen papeles en la vía pública y se afee el ornato de la ciudad.

Esta campaña será puesta en práctica por el jefe de la Policía Nacional, general Hernando Hernández Hernández, interpretando el sentir del Presidente de la República, general Fulgencio Batista.

A este fin colaborarán las entidades que de algún modo están interesadas en el bienestar de la población, tales como el Ministerio de Transporte, la Liga Contra el Ruido y otros.

El jefe de la Sección de Tránsito, coronel Juan Ledón Iglesia, y el capitán Pedroso, tendrán a su cargo las labores preparatorias para que a partir de la mencionada fecha, se comience a imponer las sanciones previstas en las reglamentaciones del Ministerio de Transporte y ordenanzas municipales.

El general Hernández se ha dirigido a las empresas de transportes urbanos y otras similares, para que cooperen al propósito de convertir nuestra ciudad en un lugar carente de los ruidos innecesarios que tanto perturban la tranquilidad de los ciudadanos.

